

Sponsor für Elektrostuhl-Hockeyspieler

Das reha Team Oberland aus Hausham unterstützt gehandicapte Sportler der Munich Animals

Hausham – „Den Sport finde ich ziemlich beeindruckend, weil die Sportler eben den Sport an sich machen und dabei noch den Elektrostuhl lenken.“ Nadine Del Toso Kustermann, Geschäftsführerin bei reha Team Oberland, zeigte sich sogar derart begeistert von dem Sport der gehandicapten Hockeyspieler, dass ihr Unternehmen fortan als Sponsor der Mannschaft Munich Animals auftritt.

2500 Euro überweist das reha Team Oberland nun in diesem Jahr an den Verein. Denn, wie del Toso Kustermann erklärt, „einerseits brauchen Sie finanzielle Unterstützung, weil sie für die Turniere Geld brauchen, um etwa Anreisekosten und



Die Elektrostuhl-Hockeyspieler der Munich Animals freuen sich über die Unterstützung durch das reha Team Oberland. Das Sanitätshaus aus Hausham überweist Geld und übernimmt Reparaturen an den Rollstühlen der Spieler.

Foto: Klotz

Übernachtungen bezahlen zu können. Andersseits brauchen sie ein Sanitätshaus, das sicherstellt, dass die Reparaturen sowohl an den Spielerstühlen als auch an den Alltagsstühlen vernünftig und zeitnah erledigt werden.“ Die Kooperation zwischen den Sportlern und dem reha Team Oberland funktioniere dabei einwandfrei. Und sie trägt auch schon Früchte: In der Bundesliga der Elektrostuhl-Hockeyspieler schafften es die Münchner, den Meisterstitel zu holen. Nun werden sie noch einige Turniere in Italien bestreiten, bevor dann schließlich Ende September die Bundesliga-Saison wieder losgeht – mit dem reha Team Oberland als Partner.

tk